

PARA SABER MÁS



¿Sabías qué la lógica empírica que da sustento al método analítico tiene sus orígenes en la antigua Grecia, con Aristóteles como su principal referente?

Este legado filosófico fue retomado y desarrollado por pensadores árabes durante la Edad Media y hoy en día constituye uno de los fundamentos esenciales de la lógica experimental sobre la que se construye la ciencia moderna y el conocimiento.

Referencia:

Equipo Editorial Etecé (2024) Método analítico. Enciclopedia Concepto.
Recuperado de: <https://concepto.de/metodo-analitico/>